

# Chibie-Akatsuki: Fotos aus alten Zeiten

Jetzt kommt's raus ^^

Von abgemeldet

## Kapitel 9: Ich bin nicht schizophran...ich auch nicht xD

Kapitel~Song^^ :

<http://de.youtube.com/watch?v=5sgsXmb6mSw> )

Doch sobald sie die beiden verbleibenden Fotoalben sah, wurde sie aus ihren Gedanken gerissen. <Entweder erwische ich Kakuzu's Album, oder das von Zetsu.... > Mit einer ausgefeilten Entscheidungs-Taktik fand sie heraus, welches sie sich als nächstes ansehen sollte:

" Ene mene mis-te, es rappelt in der Kis-te, ene mene meck, und-du-bist-weg!" (Sorry, aber des musste etz WIRKLICH sein =D )

Sie griff also nach dem grünen Album. Es hatte einen schwarzen und einen weisen Punkt auf der Vorderseite, was Konan verriet, dass dies wohl Zetsu's Fotoalbum sein musste.

Bei ihm musste sie ebenfalls etwas länger blättern, bis sie auf ein interessantes Bild stieß. Es war ein Foto von dem ungefähr 4 Jahre alten Zetsu, der im Seerosenteich schwamm und Schwimmflügel trug.

[ O.ö ]

Sowas hatte die weibliche Akatsuki auch noch nie gesehen! Ein Gemüse, das zwischen Teichgewächsen mit Schwimmhilfe rumpaddelte! Sie musste ein wenig schmunzeln, bei dem Gedanken, dass Zetsu das vielleicht immernoch machte, wenn er allein im HQ war.

Wie auch immer.... da gab es noch ein Bild, das sie sich länger anguckte. Es war eine ziehmlische Sauerei - überall weise Farbe! Zetsu hatte versucht, seine schwarze Gesichtshälfte ebenfalls weis zu bemalen.

-----FlashBack-----

Zetsu stand vor dem großen Spiegel im Badezimmer und tupfte nach und nach mit einem Pinsel weiße Farbe auf seine "schwarze Hälfte".

Es klopfte an der Tür. "Zetsu, bist da da drin?", ertönte es von außen. Leicht in Panik geraten versuchte der Schizophrene sich das Weis aus dem Gesicht zu wischen, ehe die Person vor der Tür ins Zimmer gelanen konnte.

- Doch zu spät- Eine hübsche junge Dame betrat den Raum. Es war seine ältere

Halbschwester Ayume. ( die is keine Pflanze ! xD ) Überrascht erblickte sie die wandelnde Vernusfliegenfalle.

"Zetsu, was soll denn das werden, wenn es fertig ist?!", wollte sie wissen.

Deprimiert senkte er seinen Kopf. "Ich... ich wollte einfach so sein, wie alle anderen...!", erklärte er niedergeschlagen.

Ayume legte ihre Hand auf Zetsu's Kopf. "Weißt du was? Jede Blüte wird einmal erblühen, und wenn du erblühst, wirst du die Schönste von allen sein!"

Ihr Halbbruder lächelte dankbar, gab ihr einen Kuss auf die Wange und ging aus dem Badezimmer.

"Blühe, Zetsu. Blühe!", murmelte Ayume noch leise und verließ ebenfalls das Bad.

-----FlashBack Ende-----

Konan sah sich weitehin das Foto an. Sie hatte seine Zweifarbigkeit nie gestört. Sie war es gewohnt ihn so zu sehen. Und ohne dem wäre Zetsu einfach nicht Zetsu!

Neugierig blätterte sie ein paar Seiten weiter.

[ :3 ]

< Uii, wie niedlich! >

Es war der kleine Zetsu beim Salt-Säen. Er kniete auf dem körigen Erdboden und goss einen Salatkopf, voller Liebe und Zuneigung.....

So wie ihn keiner kannte.